



広報  
Dazaifu City PR Magazine

だざいふ

2023  
(令和5年)

6

No.1021

# 見つけに行こう 令和の都「だざいふ」の魅力

P2~3

関連特集



※掲載記事は編集作業の都合上5月17日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

本市にまつわる表記として、歴史や文化に根差したものと表す「太宰府」と現代のものを表す「太宰府」という二つが存在します。しかし本市の魅力には、大伴旅人や菅原道真の時代から、「太宰府」も最先端のグルメやスタイルを味わう「太宰府」もあります。そうした併存する本市の魅力をあますところなく表すワードとして、最近では令和の都「だざいふ」という表現を使っております。

その代表的試みが、旅人公や道真公も愛でたであろう本市の梅を使い最新のグルメやスイーツを生み出す「梅」プロジェクトです。本紙で特集のポケモンとの連携もその一つで、歴史まちづくり計画に沿ってリアルなまち歩きを促し、現代の魅力を発見頂きます。今後とも過去と現代を組み合わせ、未来の世界に冠したる令和の都「だざいふ」への飛躍につなげる試みを続けます。ご期待下さい。

本市にまつわる表記として、歴史や文化に根差したものと表す「太宰府」と現代のものを表す「太宰府」という二つが存在します。しかし本市の魅力には、大伴旅人や菅原道真の時代から、「太宰府」も最先端のグルメやスタイルを味わう「太宰府」もあります。そうした併存する本市の魅力をあますところなく表すワードとして、最近では令和の都「だざいふ」という表現を使っております。

くす  
楠の記



太宰府市長  
楠田 大成